

美術部

10月29日（金）横田地区文化祭作品展示



顧問の先生より

熱心に取り組んできた部活の成果の一端を地域の皆様にご覧いただく機会を得て、大変喜んでいます。

😊生徒のみなさんの感想😊

- ◆準備は大変でしたが、今年はコロナで高校の文化祭に地域の方が来られなかつたので、自分達の絵を地域の方に見てもらうことができて良かったです。また来年もできる機会があったらぜひやりたいと思いました。
- ◆高校の文化祭では見てもらうことができなかった自分たちの作品を、家族や地域の方々に見てもらうことができとても嬉しかったです。家族も作品を見ることができて嬉しいと話していました。
- ◆自分の描いた作品を地域の方々に見てもらうことができてうれしかったです。私も他の生徒のいろんな作品を見て参考にしたいと思うものもあったし、様々な作品を見ることができたので良い経験になったと思います。
- ◆いろんな作品が置いてあって、工夫されていて勉強になりました。それぞれの人と助け合って、協力することができたのでよかったです。
- ◆自分たちが普段部活で活動している姿を地域の方々に見せることができてうれしいです。